

Herzlichen Dank

allen unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn
und Bekannten, die unserem lieben

Alfred Betz

im Leben ihre Freundschaft schenkten, mit uns Abschied
nahmen und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise
zum Ausdruck brachten.

Besonderen Dank

Frau Pfarrerin Wahl für die einfühlsamen Worte
bei der Trauerfeier

dem DRK-Leingarten und Herrn Marc Hoffmann
für den ehrenden Nachruf
der Musikvereinigung Leingarten

für die musikalische Gestaltung der Trauerfeier
der Intensivstation M4, Klinikum Am Gesundbrunnen, Heilbronn
Thilo Klar für die umfassende Hilfe

Im Namen aller Angehörigen

Sieglinde Betz

Leingarten, im August 2023